

がんと心臓一心堂・かかりつけ病院一心堂

ISSHINDOW NEWS

OFFICIAL
HOMEPAGE



2月号
2026.2.3 Tue

[発行] 社会医療法人岡村一心堂病院 広報部 岡山市東区西大寺南2-1-7 086-942-9900



岡村一心堂病院は「地域のかかりつけ病院」として24時間365日、救急患者さんの受入れに対応しています。夜間・休日を問わずご相談ください。

急な体調不良やケガは、時間や曜日を選ばず起こるものです。

岡村一心堂病院は、開院当初より地域のみなさまが安心して受診できる“かかりつけ病院”として、365日、土日祝日を問わず内科・外科の診療に対応してきました。総合診療科をはじめとした診療体制のもと、症状や状態に応じて適切な診断を行い、院内での専門診療科への紹介や、必要に応じて大学病院などの高次医療機関への紹介も行っています。当院は、がんと心臓疾患に対する専門的な医療に注力していますが、320列CTや1.5テスラMRIといった最新医療機器を用いて、迅速かつ正確な診断を行っています。夜間・休日を問わず、体調に不安を感じた際は、どうぞご相談ください。

ベース車両:TOYOTA ハイエース

排気量:2700cc



2026年1月 救急車を更新

2026年1月、当院と連携医療機関間での転院搬送を目的に救急車を更新しました。安全性や機能性を高め、救急搬送時の患者さんの負担軽減と、より円滑な搬送につなげています。

裏面:当院からのお知らせ



PDF版ポスターを岡山商工会議所「西大寺会陽」のコーナーよりダウンロードできます。

2/21(土) 西大寺会陽

今年も参加者ための
お風呂を開設します

一年でいちばん寒い時期、西大寺がいちばん
アツくなる日がやってきます。

岡村一心堂病院では、西大寺会陽に参加されるみなさんのために、毎年、更衣場所とお風呂の提供を続けています。会陽当日は、寒さの中で体力を使う場面も多く、体をしっかり温めることができます。安心してご参加いただけます。ご利用の方は、当院の駐車場をご利用ください。

[ご注意] ふんどしを締めるお手伝いはできません。

・駐車場/更衣場所のご利用

17:00~23:30

・お風呂の提供

22:00~23:30

最近、くしゃみ増えていませんか

最近、「なんだかくしゃみが出るな」「鼻水が止まらない気がする」
そんなことありませんか。

気のせいではありません。あの季節が、もうやって来ています。そう、花粉症です。まだ本格的ではなくても、2月頃から少しづつ体が反応し始める方もいます。スギやヒノキの花粉は、これから春にかけて飛散量が増えていく時期です。花粉症は、つらくなつてから我慢するよりも、早めに気づいて、日常の中で工夫することが大切といわれています。外出時の服装や、帰宅後の過ごし方など、できることから意識してみましょう。また、花粉症の薬についても、早めに対応することで、つらさを抑えやすい場合があるとされています。症状が続くときや、生活に支障を感じるときは、無理をせず、ご相談ください。

